
　　KOOTAさんこと、国際コミュニケーション学科の比嘉康太さんに最初に会ったのは、2019 年の学園祭で、KOOTA さんが自身
の作品の展示をしているのを見たときでした。カラフルで斬新なデザインの絵が会場のあちこちに飾られています。中でも印象的

なのは、自由の女神の持っているトーチを、ソフトクリームに変換したデザインをモチーフにした数々の作品です。沖縄大学には
美術系、芸術系の学部学科があるわけではないので、こうした作品が学園祭に展示されていることに、とてもびっくりして、作
者の KOOTA さんに話を聞きました。

　「もともとは、空手をやることが目的で沖縄大学に進学したんです」と聞いて、びっくり。ところが体を壊して続けてきた空手が
しばらくできないと分かった時に始めたのが、絵を描くことだったそう。ところが始め

てみると、描いた絵をきっかけに様々なつながりができて……と、楽しそうに KOOTA さ
んは話をしてくれました。

　「今、中国語にも力を入れていて。将来は沖縄と海外を飛び回るアーティストになれたら」KOOTA さん
がこういうので、またびっくり。KOOTA さんの話を聞いて、自分の中に眠っている新たな可能性にいつ気
づくかなんて、誰もわからないんだと思いました。KOOTA さんは、体を壊すことがなかったら、今も絵の
才能は眠ったままだったかもしれません。そして、KOOTA さん が、「いま、自分がいる場」を大事にして、
その場からいろんなことを得て力にしようとしている姿勢の大事さも教えられます。せっかく国際コミュニ
ケーション学科に所属しているんだから、絵だけでなく語学も活用しようとか。やがて KOOTA さんは幼稚
園にでかけ、園児と一緒に絵を描くイベントなども手掛け始めます。そんなＫＯＯＴＡさんが、去る３月卒業
しました。その際、絵を一枚、大学に寄贈してくれました。ぜひ、みなさんに紹介したいと思います。
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沖縄大学を今春卒業。小学 2 年
生の頃に出会ったクレヨン画家
に憧れ、暇さえあればクレヨン
で絵を描いていた。それとほぼ
同時期に空手道を始め、スポー
ツ推薦で大学へ進学する。しかし、
2019 年 3 月に左膝の前十字靱
帯を損傷。この怪我がきっかけ
となり、幼い頃から好きだった
絵を描き始めた。将来は絵やデ
ザインを活かした仕事をしたいと
思い、同年 8 月にアーティスト
としての活動を始める。2020 年
は新型コロナウイルス、SNS に
よる誹謗中傷の問題や人種差別
の問題等の暗いニュースが溢れ
ている中でアートの力で世の中
を明るくしたいと思い、保育園
を回り子供達と絵を描くプロジェ
クトを行っている。

学長室
から03

Creator
KOOTA

 KOOTAさん寄贈の絵
大学生活の楽しさ、
沖縄大学の良さを 

表現しました（KOOTA）



新入生へのメッセージ新入生へのメッセージ

  新入生のみなさん、ご入
学おめでとうございます

　コロナ禍の今、大変な一年
を過ごしてきたことかと思います。そのような
中でも進学の思いを捨てず、今日のこの日を
迎えられたみなさんに心より敬意を表します。
　大学では、みなさんのことを「学生」と呼
ぶことをご存じでしょうか。広辞苑には、生
徒とは「学校などで教育を受ける者」、学生
とは「学業を修める者」と書かれています。
生徒は「受動」、学生は「能動」という違
いがあります。沖縄大学には、学生を全力で
応援・支援する教員・職員が集まっています。
是非、教職員と共に学びを謳歌しましょう！！

経法商学科　学科長

城ヶ原　貴通

  大学院への進学おめでとう
ございます
沖縄大学の大学院生は社会

人が多数をしまめす。社会人としてそれぞ
れの職場で日々奮闘し、現場の実情と課題
への問題意識を持ち、その問題を学術的
にどう解決していくかという志をお持ちでしょ
う。研究とは、起きている事象を科学的な
手法で分析、解明していくことで、その過
程そのものが研究の醍醐味です。
　大学院では新しい知識を学ぶと同時に、
研究作法を学ぶことになります。当初は、
慣れない環境で苦労することもあると思いま
すが、教職員が一丸となって院生のみなさ
んをサポートしていきます。

大学院現代沖縄研究科　研究科長

名城　健二
 入学おめでとうございます
　大学での新しい「学び」
が始まります。期待と不安が

あるでしょうか。昨年度はコロナの影響で、
大学の授業も一部に制限が生じました。です
が、こども文化の先輩たちはそれに負けず学
びを深め、卒業生の多くが小学校の先生に
なりました。
　子どもと関わりたい、模擬授業をしてみた
い、小学校の先生になりたい…、みなさんそ
れぞれ希望があると思います。まずは友だち
を作り大学に慣れること、そしてその希望に
一つずつ挑戦していきましょう。みなさんをこ
ども文化の新メンバーに迎え、私たちも一緒
に学んでいけることを楽しみにしています。

こども文化学科　学科長

宮島　基

  新入生のみなさん、おめで
とうございます。
　好奇心と同時に、少し迷

い、緊張や不安があるかもしれません。しか
し、何よりも「大学」という新天地で何がで
きるか、という期待にあふれていることでしょ
う。大学は高校と違い、担任がいないという
自由さで「随所作主、立処皆真」（禅宗「随
処に主と作れば、立処皆な真なり」）の環境
に代わってしまいます。だからこそ、どこへ行っ
ても主体性を失わずに、自律的に勉強する
主人公になれ、と伝えたいです。すべての
学習が論理的に「話し」「書く」ことが総括
的にできるようになった先に卒業があるのかも
しれません。そう思うと、迷いや不安はある
かもしれませんが、ぜひ落ち着いて頑張って
試みてください。

国際コミュニケーション学科　学科長

劉　剛

  楽しく夢に続いていく素敵な
キャンパスライフ

　ご入学おめでとうございます。
　みなさんは、大きな夢を叶える大切な一
歩を歩みだしました。新型コロナウイルス感
染症が全世界で猛威を振るい、人々の生活
様式が大きく変わった状況での受験勉強は、
辛く、苦しく、先の見えない不安が一杯であっ
たと思います。今、みなさんの心は安堵と
躍動に満ち溢れていることと思います。
　自分の将来の姿を想像しながら、ワクワク
する未来を描き、これから歩む道を進むみ
なさんの夢を応援します。
　みなさんが、視野をひろげ、楽しく素敵な
キャンパスライフを送り、未来を拓き、大き
く輝くことを期待します。

健康栄養学部　学部長

新城　正紀

 ご入学おめでとうございます
　新入生のみなさん、いよ
いよ管理栄養士への道が始

まります。管理栄養士には病院や行政、学
校等、広い職域があります。また、乳児か
ら高齢者まであらゆる健康状態の人々に栄
養の指導を行うため、高度な専門性が必
要です。栄養のプロとして活躍するために、
土台となる基礎学力を大学でしっかり身につ
けましょう。そして、最新の医学を学び続け
る「生涯学習」と、社会変化や多様なニー
ズに応えられる「応用力」も求められます。
講義や実習・演習に加え、様々な活動をと
おして自ら学ぶ力を培いましょう。みなさん
の学びを全教職員で応援します。

管理栄養学科　学科長

宮良　恵美

 福祉文化学科へようこそ！
　新入生のみなさま、ご入
学おめでとうございます。こ

れから沖大生としての新たな生活が始まりま
す。学問、共に学ぶ仲間、教員との出会
いは、みなさんの人生に新鮮な刺激と大き
な喜びをもたらすはずです。私が大学時代
を通して最も貴重だと感じたのは、人との出
会いでした。専門とする学問を教授してくれ
た先生方から、学問に対する謙虚な姿勢や、
学問の楽しさ奥深さを学びました。その学
びは、今でも自分自身の基礎になっていま
す。みなさんの大学生活が有意義なものに
なるよう学科教員一同全力で応援します。

福祉文化学科　学科長

髙良　沙哉

 よりよく生きるための礎として
　人文学部新入生のみなさん、
ご入学おめでとうございます。

　みなさんは、異文化理解、福祉共生社
会、健康とスポーツ、そして子どもの幸せ、
といった諸分野に、興味関心を抱いて沖縄
大学の門をくぐられたことでしょう。そのよう
な社会における人間関係にかかわる事象の
中に、みなさんそれぞれの特性を発揮しつつ、
自己実現を成し遂げ、人々に貢献し、「より
よく生きる」ための知識と技能と出会い（邂
逅）を求めて、入学のこの日を待ち望んでい
たことと存じます。さまざまな困難を抱える現
代ですが、みなさんの夢の実現を教員一同、
心から応援します。

人文学部　学部長

喜屋武　政勝
  ハードワークの大学時代を
経験してください

　ご入学おめでとうございま
す。これからみなさんは学問を行う大学とい
う全く新しい環境で、これまでとは異なった
新しい挑戦を行うことになるでしょう。なぜこ
れほど深く学ばなければならないのかと疑問
を持ち続けながら、ハードワークの知的作業
を行うことになるでしょう。大学時代というの
を人生において比較的余裕のある時期とは
思わずに、また、大学卒業後もいずれ長い
間やっていくだろうと思うことに大事な時間を
使わずに、この時期にこの場所でしかできな
いと思うことにチャレンジしてください。

経法商学部　学部長

崔　珉寧
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新任教員紹介

退職者紹介

2021 年度新たに 6 人の新任教員を迎えます！
　

特
任
教
授
と
し
て
着
任
し
た
石
原
と
申
し
ま
す
。
こ
れ
ま
で
国
内

外
の
大
学
や
専
門
学
校
等
、
様
々
な
教
育
機
関
で
主
に
日
本
語
教
師

と
し
て
働
い
て
参
り
ま
し
た
。
外
国
人
に
日
本
語
を
教
え
る
以
外
に

も
日
本
語
教
師
養
成
講
座
や
通
訳
案
内
士
等
、
異
文
化
に
携
わ
る
業

務
を
い
ろ
い
ろ
経
験
し
ま
し
た
。
そ
れ
ら
の
経
験
を
教
育
に
反
映
さ

せ
、
日
本
語
教
師
を
目
指
す
若
者
た
ち
に
「
母
語
を
客
観
的
に
捉
え
、

説
明
す
る
能
力
」
と
「
言
語
運
用
能
力
を
向
上
さ
せ
る
方
略
」
を
身

に
つ
け
て
も
ら
う
こ
と
が
、
こ
れ
か
ら
の
中
心
的
な
業
務
に
な
る
と

見
込
ん
で
い
ま
す
。
二
年
間
の
契
約
で
は
あ
り
ま
す
が
、
ど
う
か
末

永
く
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

人
文
学
部 

国
際
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン

学
科
教
員
（
日
本
語
教
授
法
）

石
原 

嘉
人

　

は
じ
め
ま
し
て
、
こ
ん
に
ち
は
。
今
年
度
よ
り
経
法
商
学
部
に
講

師
と
し
て
着
任
い
た
し
ま
し
た
、
神
澤
真
佑
佳
（
か
ん
ざ
わ 
ま
ゆ
か
）

と
申
し
ま
す
。
こ
の
春
、
沖
縄
大
学
へ
移
っ
て
参
り
ま
し
た
。

　
沖
縄
大
学
の
教
職
員
の
一
員
と
し
て
、
学
生
の
学
び
と
成
長
に
関
わ

れ
る
機
会
を
得
た
こ
と
を
大
変
光
栄
に
思
い
ま
す
。
と
同
時
に
、
学
生

と
対
話
す
る
こ
と
を
通
じ
て
多
様
な
価
値
観
に
触
れ
る
中
で
、
私
自
身

も
視
野
を
広
げ
、
学
生
と
一
緒
に
成
長
し
続
け
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
若
輩
者
で
あ
り
、
ま
だ
ま
だ
勉
強
不
足
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
、
よ
り

一
層
努
力
を
重
ね
て
参
り
ま
す
。
ご
指
導
ご
鞭
撻
い
た
だ
く
機
会
が
あ

れ
ば
幸
い
で
す
。こ
れ
か
ら
、ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

経
法
商
学
部 
経
法
商
学
科
教
員（
民
法
）

神
澤 

真
佑
佳

　

こ
ん
に
ち
は
。
私
は
、
経
法
商
学
部
経
済
コ
ー
ス
の
准
教
授
恩
田

正
行
（
お
ん
だ
ま
さ
ゆ
き
）
で
す
。
私
の
研
究
分
野
は
、
教
育
施
策

や
職
業
訓
練
の
効
果
測
定
で
す
。
私
の
趣
味
は
、
ロ
ッ
ク
ク
ラ
イ
ミ

ン
グ
、
サ
ー
フ
ィ
ン
、
ロ
ー
ド
レ
ー
シ
ン
グ
バ
イ
ク
、
水
泳
、
バ
ッ

ク
カ
ン
ト
リ
ー
ス
キ
ー
、
そ
し
て
電
子
工
作
で
す
。
学
生
の
皆
さ
ん

の
予
定
に
則
し
た
指
導
を
し
ま
す
の
で
、
学
生
の
皆
さ
ん
と
共
に
学

ぶ
こ
と
を
楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。

経
法
商
学
部 

経
法
商
学
科
教
員

（
経
済
統
計
学
）

恩
田 

正
行

　
こ
の
程
、
4
月
1
日
付
け
で
健
康
栄
養
学
部　
管
理
栄
養
学
科
に
着

任
い
た
し
ま
し
た
山
川
房
江
と
申
し
ま
す
。
臨
床
栄
養
学
を
担
当
い
た

し
ま
す
。
3
月
ま
で
勤
務
し
て
い
た
、
琉
球
大
学
病
院
で
は
副
部
長
と

し
て
栄
養
管
理
部
の
人
事
や
マ
ネ
ー
ジ
メ
ン
ト
を
担
当
し
ま
し
た
。
業

務
に
お
い
て
は
N
S
T
や
個
人
栄
養
指
導
や
集
団
教
室
、
カ
ン
フ
ァ

レ
ン
ス
参
加
、
大
学
病
院
と
し
て
全
国
で
初
め
て
玄
米
食
を
提
供
す
る

な
ど
栄
養
管
理
業
務
、
給
食
業
務
全
般
に
関
わ
っ
て
き
ま
し
た
。『
学

び
』
を
続
け
る
教
員
と
し
て
学
生
と
共
に
成
長
し
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。
ど
う
ぞ
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

健
康
栄
養
学
部 

管
理
栄
養
学
科
教
員

（
臨
床
栄
養
学
）

山
川 
房
江

　

人
文
学
部
こ
ど
も
文
化
学
科
に
着
任
い
た
し
ま
し
た
吉
村
壮
明
で

す
。
以
前
、
14
年
間
住
ん
で
お
り
ま
し
た
「
第
二
の
故
郷
」
で
あ
る

沖
縄
に
戻
り
、
長
年
の
念
願
で
あ
っ
た
沖
縄
大
学
で
教
育
研
究
に
携

わ
れ
る
事
を
心
よ
り
嬉
し
く
思
っ
て
お
り
ま
す
。
専
門
は
美
術
教
育

学
で
す
。
現
在
、
初
等
教
育
の
図
画
工
作
に
お
け
る
造
形
遊
び
と
鑑

賞
教
育
、
学
校
教
育
に
お
け
る
文
化
受
容
者
育
成
の
考
察
を
研
究
テ
ー

マ
と
し
て
お
り
ま
す
。
赴
任
後
は
学
生
や
教
職
員
、
事
務
職
員
の
皆

様
方
と
地
域
共
創
に
熱
意
を
持
っ
て
取
り
組
ん
で
い
く
所
存
で
す
。

ど
う
ぞ
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

人
文
学
部 

こ
ど
も
文
化
学
科
教
員

（
図
画
工
作
科
教
育
法
）

吉
村 

壮
明

　
こ
れ
ま
で
は
県
内
大
学
で
英
語
を
中
心
と
す
る
科
目
を
教
え
、
最
近

で
は
翻
訳
に
も
携
わ
り
、
翻
訳
者
と
し
て
の
経
験
を
通
し
て
語
学
を
扱

う
の
は
難
し
い
と
実
感
し
て
い
ま
す
。
語
学
を
マ
ス
タ
ー
す
る
に
は
何
年

も
要
し
ま
す
が
、
相
手
に
何
か
を
伝
え
る
手
段
と
し
、
学
生
皆
さ
ん
が

使
え
る
英
語
を
身
に
着
け
ら
れ
る
よ
う
手
助
け
出
来
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

専
門
は
英
語
教
授
法
で
す
が
、
ア
メ
リ
カ
の
学
部
で
は
コ
ミ
ュニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
を
専
攻
し
た
の
で
、
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
伝
え
る
ス
キ
ル
も
大
事
に
し
て
い

ま
す
。
学
生
の
皆
さ
ん
に
も
英
語
を
使
っ
て
情
報
収
集
・
発
信
す
る
ス

キ
ル
を
身
に
着
け
る
手
助
け
が
出
来
れ
ば
幸
い
で
す
。

人
文
学
部 

国
際
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン

学
科
教
員
（
英
語
教
授
法
）

末
吉 

綾
乃

　

晴
海
埠
頭
か
ら
那
覇
安
謝
新
港
に
向
か
う
フ
ェ
リ
ー
に
乗
り
込
ん
だ
の
は

1
9
8
8
年
３
月
の
昼
過
ぎ
だ
っ
た
。
翌
日
の
朝
目
覚
め
る
と
、
船
は
高
知
の

は
る
か
南
の
沖
を
進
ん
で
い
た
。
太
陽
の
光
が
な
ん
と
ま
ぶ
し
か
っ
た
こ
と
か
。

こ
う
し
て
二
番
目
の
職
場
と
な
る
沖
縄
大
学
に
赴
任
し
た
。
そ
れ
か
ら
33
年
間
、

前
職
を
合
わ
せ
る
と
37
年
間
、
大
学
と
い
う
場
に
籍
を
置
い
た
こ
と
に
な
る
。

す
こ
し
長
す
ぎ
た
か
な
ぁ
～
と
思
わ
ぬ
わ
け
で
も
な
い
。
が
、
こ
の
37
年
間
を

僕
は
楽
し
ん
だ
。
幸
せ
だ
っ
た
。
そ
れ
は
ひ
と
え
に
素
晴
ら
し
き
仲
間
に
恵
ま

れ
た
こ
と
に
よ
る
。
そ
の
仲
間
に
は
何
人
も
の
学
生
た
ち
が
い
た
。
そ
ん
な
卒

業
生
の
一
人
と
は
毎
週
、
勉
強
会
を
続
け
て
い
る
。
幸
せ
な
人
生
で
あ
る
。

人
文
学
部
国
際
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
学
科

西 

泉

　
月
日
の
経
つ
の
は
早
い
も
の
で
、
い
つ
の
間
に
か
還
暦
を
迎
え
て
し
ま
っ
た
。
そ
ろ

そ
ろ
年
寄
り
の
仲
間
入
り
だ
な
と
思
って
い
た
ら
、
初
孫
が
生
ま
れ
本
物
の
爺
に
な
っ

て
し
ま
っ
た
。
気
の
せ
い
か
少
し
白
髪
が
増
え
た
よ
う
な
気
が
す
る
。

　
1
9
9
4
年
１
月
に
中
途
採
用
で
沖
大
に
拾
って
も
ら
って
27
年
。
図
書
館
を
皮

切
り
に
、
教
務
、
入
試
、
総
務
、
経
営
企
画
室
、
新
学
科
準
備
室
と
、
山
あ
り
谷

あ
り
四
苦
八
苦
し
な
が
ら
仕
事
を
こ
な
し
て
き
た
が
、
そ
れ
な
り
に
充
実
し
た
日
々

を
過
ご
す
こ
と
が
で
き
て
、
大
学
そ
し
て
教
職
員
の
皆
様
に
は
、
と
て
も
感
謝
し
て

い
る
。

　
定
年
退
職
し
ま
す
、
と
は
言
って
も
再
雇
用
で
大
学
に
は
今
し
ば
ら
く
居
り
ま
す

の
で
、
見
か
け
た
ら
微
笑
ん
で
あ
げ
て
く
だ
さ
い
。

大
学
参
与

森
田 

泰
弘

　

沖
縄
大
学
保
健
室
の
保
健
師
と
し
て
採
用
さ
れ
て
か
ら
、
早
い
も
の
で
こ
の
３

月
で
退
職
を
迎
え
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。
着
任
か
ら
30
年
余
、
こ
の
数
十
年
の

間
に
校
舎
の
建
て
替
え
や
新
学
科
設
置
等
、
沖
縄
大
学
も
大
き
く
変
化
し
て
き
ま

し
た
。
微
力
な
が
ら
、一職
員
と
し
て
沖
縄
大
学
の
学
生
や
教
職
員
の
健
康
管
理

に
携
わ
る
仕
事
が
で
き
た
こ
と
に
、
心
か
ら
感
謝
し
て
い
ま
す
。

　
2
0
2
0
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
の
影
響
で
い
ろ
ん
な
事
が
変
更
を
余
儀
な

く
さ
れ
、
思
う
よ
う
な
こ
と
が
で
き
ず
我
慢
の
年
で
し
た
。
こ
の
状
況
が
少
し
で
も

早
く
終
息
し
て
、
2
0
2
1
年
は
楽
し
い
学
生
生
活
が
送
れ
る
年
に
な
る
よ
う
願
っ

て
い
ま
す
。
私
事
で
す
が
、
退
職
後
は
、
し
ば
ら
く
は
ゆ
っ
く
り
と
過
ご
し
て
、
在

職
中
に
は
で
き
な
か
っ
た
こ
と
な
ど
、
い
ろ
ん
な
事
に
、
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
て
楽
し
ん
で

い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
皆
様
も「
健
康
第一」に
無
理
せ
ず
頑
張
って
下
さ
い
。

　
こ
れ
か
ら
も
沖
縄
大
学
の
益
々
の
ご
発
展
を
願
っ
て
い
ま
す
。
長
い
間
、
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

学
生
部
学
生
支
援
課

島
袋 

よ
り
子
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卒
業
し
た
就
職
内
定
者
の
声
を
お
届
け
し
ま
す
。卒
業
生
か

ら
は
学
内
で
開
催
し
て
い
る
公
務
員
対
策
講
座（
無
料
）や
各
種

試
験
対
策
等
を
含
め
た
就
職
支
援
が
良
か
っ
た
と
の
コ
メ
ン
ト

が
多
く
聞
か
れ
ま
し
た
。

　
コ
ロ
ナ
禍
の
中
、夢
を
あ
き
ら
め
ず
に
就
職
活
動
を
積
極
的

に
取
り
組
ん
だ
学
生
た
ち
の
中
か
ら
各
学
科
を
代
表
し
て
６
人

を
紹
介
し
ま
す
。

（
内
定
者
の
声
は
本
学
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
も
特
集
し
て
い
ま
す
）

就職活動、大学生活を振り返って
１年次のころから、学内の公務員講座を受講しました。沖縄大学では無料講座があ
り、所属学科では単位認定もあるので、本当に良い制度だなと感じています。単位は
3年次前期でほぼ取得し、3年次後期には台湾への留学も経験できました。
ＰＲした自分の強み
大学で、硬式野球部のマネージャーをしていた経験から、選手側の気持ちを理解し
てサポートしてきたことを面接では話し、非行少年等の対応としても、きちんと相手
の話を聞き、寄り添い、指導できればと答えました。
後輩へメッセージ
大学では、いろいろな先生から情報を得て、自分の強みに変えていってほしいです。
就職の面接も大人の方ときちんと会話ができるかが問われるとも思いますから、面接
にも活かせます。

就
職
の
極
意
！

面
接
の
と
き
は
堂
々
と
、

目
を
そ
ら
さ
ず
大
き
な
声
で
答
え
る
！

就
職
の
極
意
！

面
接
の
と
き
は
堂
々
と
、

目
を
そ
ら
さ
ず
大
き
な
声
で
答
え
る
！

就職活動、大学生活を振り返って
卒業した先輩が内定を決めていた会社のデザイン部に興味を持ちはじめ、就職活
動としてインターンシップをお願いしてくれて、昨年9月にインターンシップ（週に3回、
ひと月間）を経て、社長と面接する機会を得られて、内定をいただけました。2020年
に始めた保育園児と一緒に絵を描くプロジェクトなどの活動も評価いただき、新聞
やテレビでも活動が報道されたことも就職活動に有利に働いたと思います。
ＰＲした自分の強み
自分で行動し、活動を広げていっている部分を活かして会社に貢献させてほしいと
アピールしました。
後輩へメッセージ
自分から行動することで目標や夢は達成できると思います。行動するとき、不安も
ありますが、沖縄大学は学生支援課や入試広報室、そのほかの部署の職員の方た
ちも学生の活動に手助けをしてくれます。そのサポートもあって、私ものびのびと自
分らしく活動、行動することができました。助けてくれる、サポートしてくれる環境
が整っているので積極的に行動してほしいと思います。

ベネット 海さん
福祉文化学科
内定先／沖縄通信ネットワーク（株）

ベネット 海さん
福祉文化学科
内定先／沖縄通信ネットワーク（株）

就職活動、大学生活を振り返って
通信系の会社を志望したのは、教育、福祉、こどもについて大学で学んできて、今
後どの分野でも求められるのが通信分野だと思い、企業分析を重ねました。３年
次の10月から活動をはじめ、先輩から就職合宿には必ず参加するようにとアドバ
イスを受けていたので、意識を高くもって臨みました。３月からはリモートでの就
職活動、ＷＥＢテスト、これまでの対策が役にたったと思います。
ＰＲした自分の強み
『あたりまえのことを継続してやること』。就職活動だけでなく４年間続けていた
学外の活動等も継続してきたことを素直に面接では話しました。
後輩へメッセージ
とにかく動いて動いて、就職活動を一生懸命やることです。企業の説明会に参加
するだけでなく、質問をしたり人と違うことをして、名前を覚えてもらう、会社見
学なども率先して行ったほうがいいです。迷っている暇があったら行動、考えるの
はあとからでもできますから、まず行動することが大事です。

喜久川 風翔さん
福祉文化学科
内定先／日本調剤（株）

喜久川 風翔さん
福祉文化学科
内定先／日本調剤（株）

就職活動、大学生活を振り返って
私は県外企業に就職をしたいと考えていたことや、福祉で学んだことなどを活かしたいと思い、
企業分析を重ねました。3年次の11月からは説明会等に参加して、新型コロナウイルスの影響で
採用が中止となる職種もありいろいろ調べ続け、5月後半に内定をいただくことができました。
仕事内容は薬剤師さんが調合した薬を患者さんにお渡しする医療事務スタッフです。約7000人
の応募から内定者100人の中に入ることができました。4月からは東京銀座の薬局で働きます。
ＰＲした自分の強み
リモートで2回、面接が行われましたが、飾ることなく正直に自分がこれまでやってきたことを伝
えました。高校時代、野球部のマネージャーをしていたことなどから部員を支えつづけた経験や、
そこから培ったコミュニケーション能力、そして4年間福祉で学んだことを会社で活かしたいと
社会福祉士の国家資格を活かして患者さんに寄り添うことに努めたいとＰＲしました。
メッセージ
妥協しないでほしいですし、夢はあきらめないでほしいと思います。精神的に成長できた大学４
年間だったと思います。福祉を学んだから考え方が変わったことなど、貴重な時間でした。

比嘉 康太さん
国際コミュニケーション学科

内定先／琉球インタラクティブ（株）

比嘉 康太さん
国際コミュニケーション学科

内定先／琉球インタラクティブ（株）
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　コロナ禍で私たちの生活様式は大きく変化しましたが、それに伴って
学生たちの就職活動も一変しました。会社説明会や面接などの選考は、
オンラインでのやり取りに変わり、これまで主流だった対面での対応は
最終面接に限る等の企業も出てきました。

　このような状況を受け、就職支援課では毎年対面で行ってきた就職
合宿をオンライン形式に切り替え、2/3～2/5の日程で「就活必勝セミ
ナー」を開催しました。
　本セミナーは、就活の際の身なりや言葉遣い、仕事に向かう姿勢等、
社会人としての意識づけから、履歴書作成、グループディスカッション
や模擬集団面接などの実践的な練習を通して、就活に必要な力を網
羅的に会得する場となりました。
　参加した学生からは、「オンラインならではの面接の注意点が分
かった」、「就活の基礎を習得でき、３日間で大きく成長できた」等の感
想があり、好評でした。
　今後も就職支援課では合同企業説明会等様々なイベントを開催予
定です。４年次の学生はもちろん、それ以外の皆さんもぜひ会場に足
を運んでその雰囲気を味わってみてください。早いうちから興味のあ
る企業を持つことで、将来の自分の姿を想像するようになり、日常の行
動が変わり、おのずと大学生活が充実してくるはずです。「なりたい自
分」の実現に向け、思う存分沖縄大学を活用していきましょう！

就職支援課　金城  慎介

コロナ禍の就活

石川 眞子さん
経法商学科
内定先／沖縄県警察　

石川 眞子さん
経法商学科
内定先／沖縄県警察　

神里 理子さん
こども文化学科
内定先／タカラスタンダード（株）

神里 理子さん
こども文化学科
内定先／タカラスタンダード（株）

就職活動、大学生活を振り返って
最初は教員を目指していましたが、自分に向いている職業について就職支援課で相
談しながら3年次の2月ごろから合同企業説明会に参加したり、就職活動をスタート
させました。コロナ禍で内定までに時間がかかったことは少し不安もありましたが、
第一志望に内定をもらえて本当にうれしく感じています。
ＰＲした自分の強み
相手の立場にたって、物事を考えることができるのが長所だと、面接ではアピール
しました。こども文化学科で学んできた経験から、こどもの行動の背景にある気持
ちを汲み取りながら指導していくということを第一に考えて、学科での学びを深め
たことから、それを接客業でも生かしたいと、PRしました。
後輩へメッセージ
「やりたいことがない」のは、ないんじゃなくて、知らないだけだと思います。いっぱ
い調べることが大事です。

岸本 亮太さん
経法商学科

内定先／（株）サンエー

岸本 亮太さん
経法商学科

内定先／（株）サンエー

就職活動、大学生活を振り返って
まわりの学生よりは早めに就職活動をスタートさせました。３年次の夏から企
業分析を重ね、第一志望のサンエーにインターンシップさせてもらい、人事の
方に顔と名前を憶えてもらえるように努力を重ねました。コロナ禍の自粛生活
中も、サンエーは営業していて、人々の衣食住につながる企業に就職すること
はとてもやりがいを感じています。
ＰＲした自分の強み
私は責任感があるところをＰＲしました。高校ではバスケットボール部のキャ
プテンを務めたこと、大学時代はバイト先で店長代理というポジションだった
ことから真面目に取り組む姿勢や、コミュニケーション能力をアピールし、エン
トリーシートでは書けなかった部分をきちんと面接で伝えました。
後輩へメッセージ
まず動き始めないと始まらないです。わからないことが出てきても動きを止め
ずに、動き方を変えたり、手段を変えたりして行動を起こすほうがよいです。

内
定
者
の
声

内
定
者
の
声
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就職活動、大学生活を振り返って
１年次のころから、学内の公務員講座を受講しました。沖縄大学では無料講座があ
り、所属学科では単位認定もあるので、本当に良い制度だなと感じています。単位は
3年次前期でほぼ取得し、3年次後期には台湾への留学も経験できました。
ＰＲした自分の強み
大学で、硬式野球部のマネージャーをしていた経験から、選手側の気持ちを理解し
てサポートしてきたことを面接では話し、非行少年等の対応としても、きちんと相手
の話を聞き、寄り添い、指導できればと答えました。
後輩へメッセージ
大学では、いろいろな先生から情報を得て、自分の強みに変えていってほしいです。
就職の面接も大人の方ときちんと会話ができるかが問われるとも思いますから、面接
にも活かせます。

就
職
の
極
意
！

面
接
の
と
き
は
堂
々
と
、

目
を
そ
ら
さ
ず
大
き
な
声
で
答
え
る
！

就
職
の
極
意
！

面
接
の
と
き
は
堂
々
と
、

目
を
そ
ら
さ
ず
大
き
な
声
で
答
え
る
！

就職活動、大学生活を振り返って
卒業した先輩が内定を決めていた会社のデザイン部に興味を持ちはじめ、就職活
動としてインターンシップをお願いしてくれて、昨年9月にインターンシップ（週に3回、
ひと月間）を経て、社長と面接する機会を得られて、内定をいただけました。2020年
に始めた保育園児と一緒に絵を描くプロジェクトなどの活動も評価いただき、新聞
やテレビでも活動が報道されたことも就職活動に有利に働いたと思います。
ＰＲした自分の強み
自分で行動し、活動を広げていっている部分を活かして会社に貢献させてほしいと
アピールしました。
後輩へメッセージ
自分から行動することで目標や夢は達成できると思います。行動するとき、不安も
ありますが、沖縄大学は学生支援課や入試広報室、そのほかの部署の職員の方た
ちも学生の活動に手助けをしてくれます。そのサポートもあって、私ものびのびと自
分らしく活動、行動することができました。助けてくれる、サポートしてくれる環境
が整っているので積極的に行動してほしいと思います。

ベネット 海さん
福祉文化学科
内定先／沖縄通信ネットワーク（株）

ベネット 海さん
福祉文化学科
内定先／沖縄通信ネットワーク（株）

就職活動、大学生活を振り返って
通信系の会社を志望したのは、教育、福祉、こどもについて大学で学んできて、今
後どの分野でも求められるのが通信分野だと思い、企業分析を重ねました。３年
次の10月から活動をはじめ、先輩から就職合宿には必ず参加するようにとアドバ
イスを受けていたので、意識を高くもって臨みました。３月からはリモートでの就
職活動、ＷＥＢテスト、これまでの対策が役にたったと思います。
ＰＲした自分の強み
『あたりまえのことを継続してやること』。就職活動だけでなく４年間続けていた
学外の活動等も継続してきたことを素直に面接では話しました。
後輩へメッセージ
とにかく動いて動いて、就職活動を一生懸命やることです。企業の説明会に参加
するだけでなく、質問をしたり人と違うことをして、名前を覚えてもらう、会社見
学なども率先して行ったほうがいいです。迷っている暇があったら行動、考えるの
はあとからでもできますから、まず行動することが大事です。

喜久川 風翔さん
福祉文化学科
内定先／日本調剤（株）

喜久川 風翔さん
福祉文化学科
内定先／日本調剤（株）

就職活動、大学生活を振り返って
私は県外企業に就職をしたいと考えていたことや、福祉で学んだことなどを活かしたいと思い、
企業分析を重ねました。3年次の11月からは説明会等に参加して、新型コロナウイルスの影響で
採用が中止となる職種もありいろいろ調べ続け、5月後半に内定をいただくことができました。
仕事内容は薬剤師さんが調合した薬を患者さんにお渡しする医療事務スタッフです。約7000人
の応募から内定者100人の中に入ることができました。4月からは東京銀座の薬局で働きます。
ＰＲした自分の強み
リモートで2回、面接が行われましたが、飾ることなく正直に自分がこれまでやってきたことを伝
えました。高校時代、野球部のマネージャーをしていたことなどから部員を支えつづけた経験や、
そこから培ったコミュニケーション能力、そして4年間福祉で学んだことを会社で活かしたいと
社会福祉士の国家資格を活かして患者さんに寄り添うことに努めたいとＰＲしました。
メッセージ
妥協しないでほしいですし、夢はあきらめないでほしいと思います。精神的に成長できた大学４
年間だったと思います。福祉を学んだから考え方が変わったことなど、貴重な時間でした。

比嘉 康太さん
国際コミュニケーション学科

内定先／琉球インタラクティブ（株）

比嘉 康太さん
国際コミュニケーション学科

内定先／琉球インタラクティブ（株）
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　コロナ禍で私たちの生活様式は大きく変化しましたが、それに伴って
学生たちの就職活動も一変しました。会社説明会や面接などの選考は、
オンラインでのやり取りに変わり、これまで主流だった対面での対応は
最終面接に限る等の企業も出てきました。

　このような状況を受け、就職支援課では毎年対面で行ってきた就職
合宿をオンライン形式に切り替え、2/3～2/5の日程で「就活必勝セミ
ナー」を開催しました。
　本セミナーは、就活の際の身なりや言葉遣い、仕事に向かう姿勢等、
社会人としての意識づけから、履歴書作成、グループディスカッション
や模擬集団面接などの実践的な練習を通して、就活に必要な力を網
羅的に会得する場となりました。
　参加した学生からは、「オンラインならではの面接の注意点が分
かった」、「就活の基礎を習得でき、３日間で大きく成長できた」等の感
想があり、好評でした。
　今後も就職支援課では合同企業説明会等様々なイベントを開催予
定です。４年次の学生はもちろん、それ以外の皆さんもぜひ会場に足
を運んでその雰囲気を味わってみてください。早いうちから興味のあ
る企業を持つことで、将来の自分の姿を想像するようになり、日常の行
動が変わり、おのずと大学生活が充実してくるはずです。「なりたい自
分」の実現に向け、思う存分沖縄大学を活用していきましょう！

就職支援課　金城  慎介

コロナ禍の就活

石川 眞子さん
経法商学科
内定先／沖縄県警察　

石川 眞子さん
経法商学科
内定先／沖縄県警察　

神里 理子さん
こども文化学科
内定先／タカラスタンダード（株）

神里 理子さん
こども文化学科
内定先／タカラスタンダード（株）

就職活動、大学生活を振り返って
最初は教員を目指していましたが、自分に向いている職業について就職支援課で相
談しながら3年次の2月ごろから合同企業説明会に参加したり、就職活動をスタート
させました。コロナ禍で内定までに時間がかかったことは少し不安もありましたが、
第一志望に内定をもらえて本当にうれしく感じています。
ＰＲした自分の強み
相手の立場にたって、物事を考えることができるのが長所だと、面接ではアピール
しました。こども文化学科で学んできた経験から、こどもの行動の背景にある気持
ちを汲み取りながら指導していくということを第一に考えて、学科での学びを深め
たことから、それを接客業でも生かしたいと、PRしました。
後輩へメッセージ
「やりたいことがない」のは、ないんじゃなくて、知らないだけだと思います。いっぱ
い調べることが大事です。

岸本 亮太さん
経法商学科

内定先／（株）サンエー

岸本 亮太さん
経法商学科

内定先／（株）サンエー

就職活動、大学生活を振り返って
まわりの学生よりは早めに就職活動をスタートさせました。３年次の夏から企
業分析を重ね、第一志望のサンエーにインターンシップさせてもらい、人事の
方に顔と名前を憶えてもらえるように努力を重ねました。コロナ禍の自粛生活
中も、サンエーは営業していて、人々の衣食住につながる企業に就職すること
はとてもやりがいを感じています。
ＰＲした自分の強み
私は責任感があるところをＰＲしました。高校ではバスケットボール部のキャ
プテンを務めたこと、大学時代はバイト先で店長代理というポジションだった
ことから真面目に取り組む姿勢や、コミュニケーション能力をアピールし、エン
トリーシートでは書けなかった部分をきちんと面接で伝えました。
後輩へメッセージ
まず動き始めないと始まらないです。わからないことが出てきても動きを止め
ずに、動き方を変えたり、手段を変えたりして行動を起こすほうがよいです。

内
定
者
の
声

内
定
者
の
声
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３
月
11
日
、
2
0
2
0
年
度
沖
縄
大
学
卒
業

式
・
修
了
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
コ
ロ
ナ
禍
の

中
で
の
開
催
の
た
め
、
会
場
を
分
散
し
、
体
育

館
を
主
会
場
と
し
て
行
わ
れ
る
式
典
の
模
様
を

配
信
し
て
挙
行
さ
れ
ま
し
た
。
式
典
終
了
後
に

は
各
学
科
で
卒
業
証
書
授
与
式
・
修
了
書
授
与

式
が
行
わ
れ
、
４
年
間
の
大
学
生
活
を
振
り
返

り
な
が
ら
、
恩
師
や
仲
間
と
の
最
後
の
時
間
を

過
ご
し
て
い
ま
し
た
。

　

式
終
了
後
の
中
庭
で
は
、
例
年
同
様
、
卒
業

生
と
保
護
者
や
家
族
、
在
学
生
と
の
記
念
撮
影

を
行
う
場
面
が
多
く
み
ら
れ
、
晴
れ
や
か
な
表

情
が
４
年
間
の
学
び
の
成
果
を
物
語
っ
て
い
る

よ
う
で
し
た
。

　

新
た
な
道
に
進
む
卒
業
生
３
７
9
人
（
大
学

院
３
人
含
む
）
の
更
な
る
飛
躍
に
期
待
し
ま
す
。

学
長
　
盛
口
　
満

　
卒
業
生
の
皆
さ
ん
、
本
日
は
卒
業
、

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
昨
年
の
２
月
以
来
、
日
本
全
土
を

覆
っ
た
コ
ロ
ナ
禍
の
中
、
卒
業
生
の

皆
さ
ん
は
、
大
学
生
活
最
後
の
一
年

を
送
る
に
あ
た
り
、
様
々
な
困
惑
を

覚
え
、
不
安
を
抱
え
、
そ
れ
で
も
努

力
を
重
ね
、
新
た
な
こ
と
に
チ
ャ
レ

ン
ジ
し
、
本
日
を
迎
え
た
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

　
そ
れ
ま
で
の
当
た
り
前
が
、
当
た
り

前
で
は
な
く
な
っ
て
し
ま
っ
た
、
こ
の

コ
ロ
ナ
禍
の
日
々
に
お
い
て
は
、
目
の

前
に
問
題
が
起
こ
っ
て
も
、
正
し
い
と

思
え
る
答
え
が
ど
こ
に
も
見
当
た
ら
な

い
と
い
う
事
態
が
日
常
茶
飯
に
な
っ
て

し
ま
い
ま
し
た
。
ど
う
し
た
ら
感
染
を

抑
え
込
め
る
の
か
。
は
た
ま
た
、
コ
ロ

ナ
禍
が
収
ま
ら
な
い
中
で
、
ど
う
や
っ

て
経
済
を
回
し
て
い
く
の
か
。
い
ず
れ

も
、
こ
れ
が
正
解
と
い
い
き
れ
る
も
の

が
な
い
よ
う
に
思
え
ま
す
。

　
ふ
と
、
思
い
を
他
の
こ
と
に
巡
ら
し

て
み
ま
し
た
。
例
え
ば
、沖
縄
大
学
は
、

　
学
長
告
辞

今
か
ら
60
年
ほ
ど
前
、
嘉
数
昇
と
い
う

一
私
人
が
創
立
し
た
大
学
で
す
。
私
は

も
ち
ろ
ん
、
そ
の
頃
の
こ
と
を
直
接
知

り
ま
せ
ん
。
で
も
、
ま
だ
ア
メ
リ
カ
の

施
政
下
の
沖
縄
で
、
嘉
数
さ
ん
が
本
学

を
創
立
し
よ
う
と
考
え
た
時
、「
そ
ん

な
先
の
見
え
な
い
事
業
は
や
め
た
ほ

う
が
い
い
よ
」
と
ア
ド
バ
イ
ス
を
し
た

人
も
い
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

嘉
数
さ
ん
は
、
そ
れ
で
も
、「
大
学
を

作
る
」
と
い
う
決
断
を
下
し
た
わ
け

で
す
。
し
か
し
、
嘉
数
さ
ん
に
、
先
々

の
事
が
全
て
見
通
せ
て
い
た
わ
け
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。
実
際
、
沖
縄
の
本
土

復
帰
に
伴
い
、
本
学
は
一
度
、
廃
校

処
分
に
な
り
か
け
ま
す
。
そ
の
と
き
、

大
学
に
い
た
教
職
員
や
学
生
た
ち
、
ま

た
、
大
学
の
存
続
運
動
を
支
援
し
た

人
た
ち
が
い
な
け
れ
ば
、
本
学
は
今
、

こ
こ
に
は
存
在
し
て
い
ま
せ
ん
。
そ
し

て
、
創
立
を
決
意
し
た
嘉
数
さ
ん
に

も
、
本
土
復
帰
の
際
の
大
学
存
続
運
動

を
担
っ
た
人
々
に
も
、
今
、
沖
縄
大
学

が
こ
の
よ
う
に
あ
る
こ
と
は
、
決
し
て

わ
か
っ
て
い
た
こ
と
で
は
な
か
っ
た

は
ず
で
す
。
本
学
に
携
わ
っ
た
、
そ
の

時
々
の
人
々
が
、
目
の
前
の
問
に
対
し

て
一
つ
ひ
と
つ
対
応
し
て
い
っ
た
結

果
、
今
、
私
た
ち
は
今
日
の
日
を
迎
え

て
い
ま
す
。
そ
う
や
っ
て
考
え
る
と
、

私
た
ち
は
、
常
に
答
え
の
わ
か
ら
な
い

問
の
前
に
立
た
さ
れ
て
い
る
の
で
は

な
い
か
と
思
え
て
き
ま
す
。

　
新
型
コ
ロ
ナ
は
、
否
応
な
し
に
、
私

た
ち
皆
に
、
そ
の
よ
う
な
問
を
投
げ

か
け
て
き
ま
し
た
。
そ
の
よ
う
な
中
、

例
え
ば
一
度
定
め
た
施
策
に
固
執
し
、

そ
れ
が
決
し
て
い
い
結
果
を
生
ま
な

い
と
い
う
こ
と
が
わ
か
っ
た
後
で
も
、

な
お
無
理
強
い
を
し
続
け
よ
う
と
し

た
政
府
の
姿
勢
が
問
わ
れ
た
り
す
る

こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。
私
達
が
そ
の
よ

う
な
例
か
ら
学
ぶ
こ
と
は
、
答
え
の
わ

か
ら
な
い
問
に
対
し
て
は
、
そ
の
折
々

に
、
新
た
な
選
択
を
し
直
し
て
い
く
こ

と
の
重
要
性
だ
と
思
い
ま
す
。

　

答
え
の
わ
か
ら
な
い
問
に
対
し
て

私
た
ち
が
立
ち
向
か
う
た
め
に
は
、
ど

ん
な
も
の
で
も
利
用
し
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。
み
な
さ
ん
は
、
大
学
生
活

の
中
で
、様
々
な
こ
と
を
学
び
、ま
た
、

様
々
な
こ
と
や
人
に
出
会
っ
た
こ
と

だ
と
思
い
ま
す
。
そ
う
し
た
学
び
や
出

会
い
が
、
い
つ
、
み
な
さ
ん
の
問
に

対
し
て
手
助
け
し
て
く
れ
る
か
は
わ

か
り
ま
せ
ん
。
で
も
き
っ
と
、い
つ
か
、

「
あ
あ
、
あ
の
と
き
の
こ
と
が
、
こ
ん

な
ふ
う
に
つ
な
が
る
ん
だ
」
と
思
う
日

が
く
る
は
ず
で
す
。

　
本
日
、
卒
業
の
日
を
迎
え
た
皆
さ
ん

は
、
そ
れ
ぞ
れ
、
新
た
な
道
を
選
択
さ

れ
て
い
る
こ
と
と
思
い
ま
す
。
で
す
か

ら
今
日
は
始
ま
り
の
日
と
も
い
え
ま

す
。
あ
ら
た
め
て
、
皆
さ
ん
の
卒
業
を

お
祝
い
し
、
皆
さ
ん
の
こ
れ
か
ら
の
活

躍
を
願
い
、
私
か
ら
の
告
辞
と
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。

２
０
２
０
年
度

２
０
２
０
年
度

卒
業
式
・

修
了
式
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　大学という場において、学生の本分たる勉学に熱意を持ち取り組み、そして卓越した
成果を残したのみならず、併せて、「地域共創」を掲げる本学の姿勢を、ボランティア
団体での活動を通じ、広く新聞等の報道機関を通して地域社会に伝播することにも資し
た活躍が評価されました。

【受賞しての感想】
　光栄な賞をいただき、驚きと嬉しい気持ちでいっぱいです。
　ノートテイク活動や学外では献血推進の活動を行い、いろいろな人と関わることがで
きてとても充実した４年間でした。卒業後は東京の IT 会社に就職します。ボランティ
ア活動は今後もできる範囲で行っていきたいと考えています。
　後輩のみなさん、大学時代の貴重な時間、やりたいことはやってみるという気持ちで、
まず一歩を踏み出すことが大事だと思います。沖縄大学は新たな挑戦のきっかけになる
場所だなと感じています。この場所での出会いをきっかけに、広がっていけるようにチャ
レンジ頑張ってください。

学長特別賞 金城　凜
経法商学科（名護高校卒）

2020 年度　卒業生・修了生特別表彰者2020 年度　卒業生・修了生特別表彰者

　在学中に「実用英語技能検定準一級の取得」
や「琉球大学大学院教育学研究科高度教職実践
専攻の合格」、「沖縄県国際交流人材育成財団主
催の University of Maryland Global Campus
への参加」、「夏季休業中における上間小学校児
童へのラジオ体操や学習支援活動」、「那覇市立
天久小学校での学習支援ボランティア」、「日本
PTA 全国協議会主催の全国の中学生代表者を対
象とした国内研修事業（渡嘉敷島）でのグルー
プリーダー」等、成績優秀者であり資格取得は
じめ、様々なボランティア活動に参加したこと
などが評価されました。

　幼少期に病気を患い長い間治療を続けながら
も「プロ野球選手になる」という目標を諦めず
本学硬式野球部でも、努力を積み重ね、プレー
ヤーとして頭角を現し、国内独立リーグのトッ
プチームである、四国アイランドリーグ・徳島
インディゴソックスへの入団を決めました。本
学在学中は部活動のみならず、積極的に地域の
医療機関・中学校へ出向き、疾患を持つ子供た
ちと中学生に対して、自らの闘病体験や目標を
諦めない姿勢について熱く語り、影響を与えた
活動等が評価されました。

嘉数昇記念賞

仲松　夕里菜
国際コミュニケーション学科（向陽高校卒）

髙島　輝一朗
福祉文化学科（沖縄尚学高校卒）

登川　仁至
国際コミュニケーション学科

（コザ高校）

上地　南那 
こども文化学科
（読谷高校）

石川　眞子
経法商学科

（石川高校）

経法商学部長賞

人文学部長賞

人文学部長賞

具志堅　和加奈
福祉文化学科
（向陽高校）

人文学部長賞

城間　かおり
地域経営専攻

現代沖縄研究科長賞

4月
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vol.5
沖大の魅力

に迫る

沖 大散策
　沖大キャンパスに数多くある貴重な美術品等につい
て紹介しています。さまざまな人の想いが込められ寄
贈、制作された作品がありますが今回は図書館館長室
にある劉炳森さんの書についてです。
　劉炳森先生は 20 世紀最高峰の書家の一人として中
国ではとても有名な方です。
　この書の寄贈には 1993 年 1 月に土曜教養講座（第 221 回「中国の書を学ぶ」）に登壇された劉炳森先生が「是非記念に
書きましょう」と書いてくださったと当時の図書館館長である山門健一名誉教授は記憶されています。
　劉炳森先生が土曜教養講座の講師をお引き受けになられた理由については、当時の教務部長田里修教授によると 1985 年
から台湾と沖縄で始まった学会「中琉歴史学会」の繋がりだったそうです。日本各地で書の交流をはじめていた劉炳森先
生が沖縄に初めていらっしゃるということで、多くの書道家の方（約 250 人）が土曜教養講座に詰めかけたと当時の新聞
記事にも掲載がありました。
　書に書かれているのは、中国南宋時代の学者朱熹の詩

『観書有感』です。和訳すると「書院の池は鏡のように目
に映り、空からの光と雲の影が一緒に映え揺れ続けた。
この水はなぜこのようにゆったりと流れていくのだろう。
それは池の源から新鮮な水が入り続けているからだ」と
なり、読書の意義を謳う、図書館にふさわしい詩が書か
れた書であると、本学国際コミュニケーション学科劉剛
教授も話されています。

1937 年　上海生まれ1937 年　上海生まれ
1962 年　北京芸術学院卒業1962 年　北京芸術学院卒業
1981 年　中国書法家協会／常務理事1981 年　中国書法家協会／常務理事
1988 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／委員（7 期）1988 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／委員（7 期）
1991 年　中国書法家協会／副主席1991 年　中国書法家協会／副主席
1993 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／常務委員（8 期）1993 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／常務委員（8 期）
1998 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／常務委員（9 期）1998 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／常務委員（9 期）
2003 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／常務委員（10 期）2003 年　中国人民政治協商会議全国委員会（全国政治協商会議）／常務委員（10 期）

『劉炳森』先生について

　中国の文献にも残されていますが、先生は若い頃から中国の伝統的な書道を学ばれました。書道家としては中国の
書道界の王道を歩まれた方だと思います。芸術家としても書壇や国の要職を歴任されています。劉炳森先生はとても
地位が高い方、書家を共産党が認めたというのは本当にすごい人物だということです。
　また長年に渡り北京故宮博物院で文物の保護修復に力を尽くされました。そして日本と中国の文化交流を行い訪日
は 30 回以上、流暢な日本語を話されたそうです。
　劉炳森先生の作品で思い浮かぶのは何と言っても劉先生独特の隷書体です。伝統的な漢時代の隷書体にご自分の個
性を加えていて伝統的で厚みがあり落ち着いた書風の中に現代の美意識、洒脱で軽やかな趣があります。
　古典と現代性が融合しているので親しみやすく劉先生の隷書は中国では劉体隷書と言われています。
　劉先生の揮毫による看板はたくさんあり、有名なものでは「北京銀行」「天津銀行」などがあります。中国近現代
書壇では独特のポジションを得ているのではないでしょうか。
　1980 年代に劉先生の息子（劉学思）さんは京都教育大学美術科に留学されていまして、大阪天王寺の天義堂と
いう書道用品店でアルバイトをしていた時に私は知り合いになり、そのご縁で私の会社の看板を劉炳森先生に揮毫し
ていただきました。
　貴学の作品は、とても価値がある作品です。そのような作品が貴学にあるということを伺いとてもびっくりしまし
たし、嬉しい気持ちもしました。中国と沖縄の歴史的繋がりを想い劉炳森先生が、貴学で講演を行われた、その先生
の想いに触れつつ、書に先生が込めた想いなども感じていただけたらより嬉しく思います。

1993 年１月９日 土曜教養講座 土曜教養講座の際に先生が書かれた作品

　中国ではとてもとても有名な書家として知られていて、東京冨士美術館等に書を寄贈されたり、日中国交正
常化にも活躍された劉炳森先生。中国書画に詳しい現代中国藝術センター小林藤子さんにお話を伺いました。

現代中国を代表する20世紀最高峰の書家の一人。現代中国を代表する20世紀最高峰の書家の一人。
書道を通じて日本との交流にも貢献した。書道を通じて日本との交流にも貢献した。

4月
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　こども文化学科１年次の
恒例行事、『学校ごっこ』が
開催されました。これは、
本学こども文化学科が設置
された 2007 年度から継続
的に実施されているイベン
トで、大学１年生が教師役

を務め、小学校の１日をまねて模擬授業を行い、大学近隣のこどもた
ちと交流するものです。授業づくり等を通して実践的な指導力を身に
着ける取り組みとして、今回で14 回目となります。昨年は新型コロ
ナウイルスの影響もあり、感染対策や人数の制限等をして、４つの学
童のこどもたちと授業を楽しみました。運営を行った、こども文化学
科２年川端彩女（かわばたあやめ）さんは、「80 名の子どもが来て
くれて、子どもたちに怪我もなく、楽しかった！また来るね！という
言葉をたくさんの子どもたちが言ってくれました。主催の２年宮島ゼ
ミはもちろん１年生にとってはこの言葉がとても心に残ってると話
していました。それらも踏まえて、今回の学校ごっこは大成功で終わっ
たのではないかと思います」と感想を寄せてくれました。

　コロナ禍の中、初のオンラインでの報告会が開催されました。
2020 年度は、個人研究６班、グループ研究６班の計 12 班の報告
があり、今後の沖縄の在り様を問うような研究発表もあり、レベルの
高い内容となりました。参加した教員からは「コロナ禍の中、研究を
継続させている姿に、同じ研究者として刺激をもらえる、とても感動
する報告会となった」と感想が述べられていました。

　2020 年度は新型コロナウイルスの影響で、学生の課外活動はやむを得ず一部の活動が制限されました。
しかし、学生たちからは是非とも課外活動をしたいという声が絶えず寄せられ、学生たちの熱意のもと、チャ
レンジ沖大生を含む課外活動もオンラインや対面形式で行うことができました。
　チャレンジ沖大生とは、沖縄大学で共に学び合い、語り合い、取り組む学生の企画を募集し、沖縄大学や
地域で活動する学生をサポートする取り組みで、2020 年度は４件の応募がありました。４件とも仲間や
学科を越えた繋がりがお互いを支え、地域の協力にも支えられて実現することができたように感じています。

このような課外活動を行うことは、今、大学生だからこそ経験できる機
会だと思います。
　コロナとどう共に過ごしていくのか、状況に合わせて考え続けることが大
切だと痛感しました。制限がある中でも、主体的に目的を見据えた目標を立
てて頑張ってほしいと思います。新しいキャンパス生活は、みんなで創って
いくものです。一緒に考えながら活動してもらえると嬉しいです。

学生支援課　仲里笑里

　冠奨学金は、経済的な
修学環境を改善し、学業
成就、将来の地域社会へ
の還元を目的に、沖縄
大学後援会の協力の下、
2000 年に創設されま
した。創設当初より、県
内企業の皆様、個人の皆
様の心あたたまるご支

援を頂きながら、これまで多くの学生に支給されています。
　2020 年度、宮古・八重山地区有志会の皆様から頂いたご寄付を、
６名の学生に授与することができました。八重山出身の管理栄養学科
２年、塩見舞穂さんは「今年は新型コロナウイルスの影響があり、ア
ルバイトが解雇となり生活はとても厳しかった。奨学金の支給はとて
もありがたいですし、自分の励みになる。勉学にこれまで以上に励み、
将来は石垣の病院で管理栄養士として働き、地域に貢献できるようが
んばりたい。」と話していました。

�こども文化学科『学校ごっこ』開催！

2020年度琉球弧研究支援の
最終報告会

�宮古・八重山地区冠奨学金授与式が
開催されました。

News&Topics
2021

1 23
　地域研究所ではオン
ラインで土曜教養講座
を定期的に開催してい
ます。第 572 回講座で
は、2020 年５月に行
われたコロナ感染症の県
民への影響に関して琉球
新報社が実施した「生活

調査」と沖縄タイムス社が実施した「親子調査」について、担当記者
が詳細な解説を行いました。
　第 573 回は「ひきこもりをどう捉え、どう支援していくのか」、
第 574 回は「次世代教育について語り合う part ４自己変革からは
じめる新しい生活～マインドフルネスで心の健康を保つ方法～」を
テーマに開催しました。

�第 572回土曜教養講座「コロナの
影響から子どもをどう守るのか」

チャレンジ沖大生企画や学生の課外活動に触れて

２月13日ひとり
親世帯にお弁当で

支援！

２月17日旬の食材を捨てることなく使い切
ろう！SDGs的レシピを学びあう調理体験

「障がいについて大学生と一緒に考えよう」と中学校で講義や絵本を制作。

4月
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わが ゼミナール

　現在、沖縄島北部のやんばると西表島は、鹿児島県の奄美大
島と徳之島とともに世界自然遺産登録に向けた動きのさなかに
あることをご存じでしょうか。本当は 2020 年夏に世界遺産委
員会が開催され、そこで決定する予定でしたが、コロナの影響
で 2021 年夏に開催が延期になりました。今年の夏は、沖縄が
世界自然遺産に登録されるか決定する年になります。世界自然
遺産に登録されるためには、その地域の固有な生物相が世界に
認められ、それが守られ続けていく必要があります。
　私は、琉球列島の生物多様性保全に関わる研究を行っていま
す。その中でも特に哺乳類を中心として、在来希少種（絶滅危
惧種）であるトゲネズミ類やケナガネズミ、外来種であるマン
グースやノネコといった動物を対象としています。琉球列島に
は世界中でこの地域にしか生息していない生き物がたくさんい
ます。しかし、その多くが絶滅の危機に瀕しており、その要因
も多岐にわたります。その要因の代表格がマングースです。マ
ングースは 1910 年に当時の東京帝国大学の渡瀬庄三郎氏によ
り沖縄島にハブと野鼠対策を目的として導入されました。しか
し、マングースは多くの沖縄の在来生物を食べ、多くの負の影
響を与えることになってしまいました。現在、マングースは日
本では沖縄島と奄美大島に生息しており、両島では環境省や県
による防除事業が展開されています。奄美大島では、最大で推

沖縄の生物多様性保全

定１万頭にまで増えたマングースの根絶が視野に入ってきまし
た。では、「根絶」はどうやって決めるのでしょうか？ゼロを証
明することは悪魔の証明と言われるように、証明することがで
きません。それでも、いつまでも事業を続けるわけにはいきま
せん。では、どうやって決定するのか？それはとても難しいの
ですが、一つは数理モデルを用いた統計学的手法によって「推定」
するという方法があります。現在、国立環境研究所やその他の
研究者と共に奄美大島のマングース根絶確率推定に向けた研究
を進めています。世界中で奄美大島の様な大きな島からマングー
スを根絶した事例は存在せず、奄美大島マングース防除事業は
世界中の研究者が注目しています。
　この他にも沖縄県、琉球列島にはまだまだ未解明な生物の生
態、絶滅危惧種・外来種問題などが山積しています。世界自然
遺産は沖縄の自然を世界に知ってもらうためのきっかけに過ぎ
ません。これらを守り、後世に繋いでいくことこそ重要になり
ます。今後も、琉球列島の生物多様性保全
に貢献できる様な研究を続けていきたいと
考えています。

　こども文化学科の 1 年生から 4 年生までのゼミを担当
しています。ゼミでは「沖縄の教育」「今日的な教育の課題」

「学級経営」等を軸に、課題の発見、追求、発表、ディスカッ
ションという形で教育に関する理解を深め、専門的な学び
に繋げています。
　また、理論的な課題探求だけでなく、実際の教育現場の
場面を想定して場面指導を行ってもらい、その指導方法に
ついて議論することも 2 年生、3 年生では行っています。
　実際の講義ではなかなか扱うことのできない、こども達
の学校での生活場面での指導やいじめや不登校などの対応
について、場面指導を通して議論し正解が一つではない答
えを私も一緒に考え学んでいます。学生が将来、教師とな
り、保護者となった時に誰もが直面することになるであろ
う問題について、その原因、背景、対応策等について多角
的な視点から問題を見つめ自分ごととして解決する力を身
につけてもらいたいと考えています。昨年度（2020 年度）
は、コロナ禍における「学校の生活様式」「音楽や体育、
外国語などの指導のあり方」「コロナを教材にした授業づ
くり」などをテーマに議論したり、学校が閉鎖になった自

宅学習期間中の子ども達への対応や絵本の読み聞かせの
実践、コロナ禍で起こるいじめ問題や人権問題についての
指導を模索したりしました。
　講義の前半には、各自が関心をもった新聞記事を発表し
意見を交流したり、最近読んだ本の紹介をしたりするなど、
毎時間全員が声を出し、自分の考えを伝え合うという機会
を設定しています。そのことが、自分の知りたいことに気
付き、人前で話をしたり、伝えたいことを伝わるように話
したりするトレーニングとなり、ゼミメンバーの仲を深め
ていると感じます。実際、どの学年のゼミもメンバー同士
のつながりが深く、仲がよくて、ゼミ活動の中で笑い声が
絶えません。今後は、これまでの活動に加え、学生個々の
知りたいことを大切にしなが
ら、実際に子どもと関わる
活動や地域で社会貢献を通
して実践的な学びを深めて
いきたいと考えています。

人文学部 こども文化学科 教授

上原 周子

経法商学部 経法商学科 准教授

城ヶ原 貴通
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広報誌創刊か
ら40年…

　広報誌ご愛読いただいているみなさんは、ジャアバーボンズさん知っていますか？
メジャーデビュー後、ダイドードリンコのCMソングを6年連続で担当し、徳島製麺の金
ちゃんヌードルのCMにも出ていて、大学卒業後にメンバーが移住した高知県ではテレ
ビやラジオのレギュラー番組を持つほどのオールマイティバンドなんです。
　メンバー5人は沖縄出身（大村泰弘さんは高校までは東京）でそのうち3人は沖縄大学
出身、現在は東京に活動の拠点を移して活動の場を広げています。沖縄大学が縁で誕生し
たバンド、お三方にお話を伺いました。（写真中央の3人が沖縄大学出身：YASUこと大村泰
弘さん、TAKANOこと山城孝野さん、大湾朝之さん）

［プロフィール］
沖縄県出身でツインボーカルが特徴の5人組バンド。
写真左からKO‐G（三線、Gｔ）、YASU（Vo）、TAKANO（Vo）、大湾（Ba）、志門(Gt、Vo)
2014年2月よりDyDo「miu」シリーズ TV-CMソングに6年連続で抜擢される。
2017年リリースミニアルバム『TreaJaa!!!!!』TSUTAYAデイリーアルバムランキング
全国総合1位を獲得。 四国・中国地方コンサートホールツアーも開催し大盛況をおさ
める。2018年に5回目となる高知県民文化ホール・ オレンジで単独コンサートを行
う。TV-CMで中四国エリアにてフジ夏のキャンペーンソングに4年連続「SUNSHINE」
が採用。2018年から徳島製粉「金ちゃんねぎらーめん」CMソングをかきおろし、
金ちゃんねぎらーめんCMではメンバー全員が出演している。

　　 「バーボンズ」結成から「ジャアバーボ
ンズ」誕生について“タイミングと縁がつな
がっていまの自分たちがある”
　大湾さんとTAKANOさんは小学校からの同級生で、バ
ンド結成は中学時代だったそうです。大湾さんが軽音楽部
に所属、TAKANOさんは合唱部。ある日、バンドの音がう
るさく隣で練習していた合唱部を代表して苦情を伝えに
TAKANOさんが軽音楽部にいったことが縁で大湾さん
のバンドボーカルに入ることが決まり、一緒にバンド活動
をスタート。大学入学後、TAKANOさんは、2人のボーカ
ルのハモリや掛け合いを主としたバンドを目指していて、
学内ライブで歌っていた一つ下のYASUさんをスカウトし、
2002年現在の前進となる『バーボンズ』が結成されました。
　大学卒業後、就職したメンバーもいましたが、全国ツ

アーを行ってい
くうちに、縁あっ
て高知県にメン
バー全員で移住
することになり
ました。田んぼを
借りて、コメ作り
をし、地域のお
年寄りとの交流

が広がり、「沖縄のメジャーアーティストが高知にきた！」と
噂になり、住民票を高知に移すときにはすごいニュースに
なったそうです。高知を中心に知名度は上昇し、徳島のテ
レビ局からもオファーがきて、多忙な日々を過ごすほどに。
そしてファンからの「東京でもっと大きくなれ、いつでも
帰ってくる場所はあるから」と背中を押され、６年間の高
知での活動を経て、東京に拠点を移します。　
　ジャアバーボンズに改名したのは、メジャーデビュー前
日に、事務所の人たちと話をしていて、新たなスタートと
して名前を変えたほうがよいということになり、でも馴染
み深いバーボンズという名前がなくなるのも寂しく、「じゃ
あ、やるか」って気合もいれていきたいし「ん？じゃあ、バー

ボンズで」→「ジャアバーボンズ」に決まっていきました。
　一応ユタさんにも相談して、まあいんじゃないかとなり
ました。（ユタさんの一押しは「花待ち人」だったんですがそ
れにしていたらもっとすごくなっていたかも）（TAKANO）
これまでの活動はすべて直談判で、徳島製粉のCMに出
たのも、社長にお会いする機会があり、TAKANOが「CM
出たいです、曲きいてください」と直接営業をして実現し
ました。ダイドードリンコのCMに採用されたのもファンク
ラブ会長から知り合いのダイドードリンコの会長が高知
に来るからという情報をもらって、直接お会いすることが
でき、沖縄帰省時に購入した中城インターで買ったサー
タアンダギーを渡しながら「CMつかってください、曲聞
いてください」と売り込み、OKしてもらえました。その営
業力は大学時代の学園祭のスポンサー獲得のための営
業トークが活かせていると思います（大湾）。
　コロナ禍の中も活動の幅をYouTubeや動画配信等と
広げていき、大湾さんが映像や編集を担当、「やってみよ
う！」と常に挑んできたと話す3人。東京に拠点を移してか
らは、事務所も離れ、経理の分野、グッズ制作などもメン
バーで担っています。
　沖大で学んだことや経験がほんとにつながって今があ
ります。４年間ステージも自分たちで組んで、音響につい
ても自分たちでひとつひとつやってきたことがストリート
ライブなどでも活かせているし、YASUが卒業後デイ
サービスで働いていたのも活かせています（TAKANO）。
声の音量とか、伝わりやすい声については、デイサービス
でおじいちゃんやおばあちゃんにどうやったら伝わるかで
習得したものをボーカルとしてMCで活かせていると思
います（YASU）。楽曲の振付もすべてYASUが担当して
いますが、それもちょうどよい踊りやすさの加減はデイ
サービスでの経験だと思います（TAKANO）。
　ストリートライブしている場面、意外と近づきがたい雰
囲気があると思うんですが、僕たちのライブはまず家族
連れが立ち止まってくれて、子供たちが踊りだす。自分た
ちでやっていてもこういうバンドって他にはないなと自負
しています（TAKANO）。

　メジャーデビューして10年となる2021年は全国ツ
アーに力を入れていきたいと思っているメンバー！今後
の目標はこれまで同様にひとつひとつ夢を実現させる
ことです。去年は東京でワンマンホールライブが大成功
に終わり、次の目標は紅白出場です。そしてドームツ
アーやグラミー賞を獲るなど夢は広がるばかりです
（TAKANO）。

　　後輩へのメッセージ
　やはり出会いはつながっていくものだと体感している
ので、大学時代に多くの人と友達になって勉強も先生と
の交流も頑張ってやってほしいです。それが糧になりま
す！（大湾）。
　大学のつながりは一生ものです。東京でのライブも縁
あって、大学の同じ学科の友達がエイサーを披露してく
れてもりあげてくれました。大学4年間、わたしは教育実
習にも行き福祉の実習にも行きました。なので後輩にも
授業も実習も意欲的に取り組んでほしいです。周りの人
と笑える場所をたくさんつくる、とことん笑顔が広がる場
づくりにも頑張ってほしいです（YASU）。
　就職活動など大変なこともあるかもしれません。以前
のわたしだったらつらいことも続けていけば絶対なにか

につながると伝
えたかもしれま
せんが、コロナ禍
の中、少し考えは
変わってきてい
ます。なにが安定
か、わからない時
代、自分が最高に
楽しいと感じるこ

とをたくさん経験することが生きている自分を大切にで
きている証拠だと思います。なので、だめなことやきつい
ことをやり続けるのではなく、次にすすめる柔軟性をもつ
ことも大事にしてほしいです（TAKANO）。

ZOOMでお話しを伺いました

大湾さんは学生証もお持ちでした

Q

Q

二
〇
〇
〇
年
入
学
の

山
城
さ
ん
と
大
湾
さ
ん

二
〇
〇
一
年
入
学
の
大
村
さ
ん

「入
学お
めで
とう」

「入
学お
めで
とう」

企画で当時の
広報誌にも企画で当時の
広報誌にも

掲載されていました。掲載されていました。

金ちゃんヌードルのCM絶賛放送中！！
大村泰弘さん

大湾朝之さん

山城孝野さん
あの人あの人ははいまいまあの人はいま
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冠奨学金
株式会社琉球銀行　様 1,750,000円
株式会社沖縄銀行　様 1,750,000円
株式会社沖縄海邦銀行　様 1,050,000円
沖縄電力株式会社　様 700,000円
ｅ-ｎｏ株式会社　　 様 350,000円
沖縄ビル管理株式会社　様 350,000円
オ リ オ ン ビ ー ル 株 式
会社　様

350,000円

公益財団法人金秀青少年
育成財団　様

350,000円

株式会社OCS　　　 様 350,000円
福山グループ　　　様 350,000円
株式会社ピースアイラ
ンド宮古島　様

35,000円

共和産業株式会社　様 35,000円
大和電工株式会社　様 35,000円
宮古港運株式会社　様 35,000円
株式会社とみや商会　様 35,000円
丸尾建設株式会社　様 35,000円
株式会社紫電舎　　様 35,000円
八重山観光フェリー株
式会社　様

35,000円

株式会社八重山自動車
学校　様

35,000円

八重山港運株式会社　様 35,000円

法人・個人
日本学生支援機構　様 1,000,000円
公益財団法人　金秀青
少年育成財団　様

1,000,000円

(株)うるまAVセンター　様 400,000円
仲村渠哲勝　様 110,000円
新崎　恵子　様 100,000円
河辺　邦夫　様 100,000円
小畠　　宏　様 50,000円
嶋田　敏郎　様 50,000円
仲村　芳信　様 20,000円
谷口　正厚　様 10,000円
毛利　孝雄　様 10,000円
石川　丈正　様 5,000円
大石　直樹　様 5,000円
大森潤之介　様 5,000円
謝名　孝雄　様 5,000円
備瀬　知晶　様 5,000円
屋冨祖繁幸　様 5,000円
大学関係
沖縄大学後援会 14,640,000円
沖縄大学教職員 3,903,000円
沖縄大学同窓会 2,240,000円
沖縄大学支援同志会 1,315,000円
沖縄大学教員互助会 200,000円

2020年度寄附金報告
2020 年４月１日から2021年３月10日までの間にいただいたご寄附につい
て以下のようにご報告いたします。このご厚意を大切にし、有効に使わせて頂
きたいと存じます。ご寄附をいただいた皆様に熱く御礼申し上げます。
総額33,018,000円（総額については、匿名希望者のご寄附も含めた金額です。）
（金額順・五十音順）

（寄附者内訳）

正門

ファミリーマート

ローソン

居酒屋のんべえ

1号館

2号館
3号館

本館

りうぼう

カラオケ歌丸

真玉橋交差点

沖縄大学
アネックス共創館

国場交差点

沖縄大学

沖縄尚学高等学校
・附属中学校

4号館

国場第3駐車場（38台）

国場第1駐車場（47台）

長田第3駐車場（76台）

長田第5駐車場（41台）

アネックス駐車場（30台）

国場第2駐車場（57台）

3号館下バイク置場（60台）

3号館裏バイク置場（130台）
自転車置場（38台）

正門横バイク置場（117台） 長田第2駐車場（165台）

長田第1駐車場（105台）

長田第4駐車場（73台）
車両通り抜け
できません

長
寿
県
復
活
を
目
指
し
て
⑤

　

皆
さ
ん
、
健
康
診
断
を

受
け
て
い
ま
す
か
。
沖
縄

県
の
特
定
健
診
の
実
施

率
は

51．5
%
、
全
国
28
位

（
2
0
1
8
年
度
、厚
労
省
）

で
す
。
全
国
一
肥
満
割
合
が
高
く
、
生
活
習
慣
病
の

予
防
が
必
要
な
わ
り
に
は
あ
ま
り
受
診
さ
れ
て
い
ま

せ
ん
。
仕
事
や
子
育
て
が
忙
し
い
！
の
で
す
が
、
就

労
者
割
合
が
高
い
東
京
都
の
実
施
率
は

67．1
%
と
全

国
１
位
な
の
で
、
も
う
少
し
受
診
で
き
る
の
か
と
思

い
ま
す
。

　

管
理
栄
養
学
科
で
は
検
査
値
の
意
味
を
学
び
な

が
ら
、
学
生
自
ら
血
糖
値
測
定
や
尿
検
査
を
行
い
、

検
査
や
病
気
へ
の
理
解
を
深
め
て
い
ま
す
。
今
回

は
、
健
診
や
セ
ル
フ
チ
ェ
ッ
ク
の
話
を
し
ま
す
。

　

検
査
結
果
を
比
較
す
る
「
基
準
値
」
と
は
、
ど

の
よ
う
な
も
の
か
ご
存
知
で
す
か
。
基
準
値
は
「
多

数
の
健
常
者
を
検
査
し
て
95
%
が
入
る
範
囲
」
に

設
定
す
る
た
め
、
実
は
健
常
者
で
も
５
%
は
外
れ

ま
す
。
ま
た
、
異
常
を
見
逃
さ
な
い
た
め
に
、
検

査
項
目
に
よ
っ
て
は
厳
し
く
境
界
値
を
設
定
し
ま

す
。
数
値
で
は
な
く
、
画
像
診
断
の
よ
う
な
場
合

に
も
、
専
門
医
が
２
名
以
上
で
辛
め
に
判
定
す
る

そ
う
で
す
。
こ
の
よ
う
な
特
徴
を
知
る
と
、
検
査

結
果
が
白
か
黒
か
と
一
喜
一
憂
せ
ず
、
少
し
落
ち

着
い
て
精
査
ま
で
受
け
ら
れ
る
で
し
ょ
う
か
。

　

健
診
の
約
１
か
月
前
か
ら
慌
て
て
食
事
制
限
や

運
動
を
行
う
方
を
見
か
け
ま
す
が
、
１
年
に
１
度

の
健
診
が
残
り
11
か
月
に
は
活
か
さ
れ
て
い
な
い

よ
う
に
思
い
ま
す
。
そ
こ
で
、
記
録
式
ダ
イ
エ
ッ
ト

を
真
似
た
体
調
の
セ
ル
フ
チ
ェ
ッ
ク
を
お
薦
め
し

ま
す
。
体
重
や
食
事
等
、
ご
自
身
が
気
に
な
る
も

の
を
１
つ
か
ら
で
良
い
の
で
手
帳
や
カ
レ
ン
ダ
ー

に
記
録
し
て
み
ま
し
ょ
う
。
例
え
ば
、
体
温
は
コ

ロ
ナ
禍
で
毎
日
測
定
す
る
よ
う
に
な
り
、
平
熱
が

分
か
っ
た
と
か
、
女
性
で
は
生
理
的
な
周
期
が
分

か
っ
て
不
調
に
も
対
応
し
や
す
く
な
っ
た
と
い
う

声
を
聞
き
ま
す
。
記
録
が
面
倒
な
方
に
は
、
ス
マ
ー

ト
ウ
ォ
ッ
チ
を
利
用
す
る
方
法
も
あ
り
ま
す
。
最
近

で
は
数
千
円
の
機
種
で
体
温
、
血
圧
、
血
中
酸
素

濃
度
、
歩
数
、
消
費
カ
ロ
リ
ー
等
が
測
れ
て
、
ス

マ
ホ
の
ア
プ
リ
で
保
存
デ
ー
タ
を
確
認
で
き
ま
す
。

本
格
的
な
機
器
よ
り
精
度
は
劣
り
ま
す
が
、
気
軽

に
大
ま
か
な
体
調
管
理
が
で
き
ま
す
。
も
っ
と
小

ま
め
に
自
分
の
健
康
を
意
識
し
て
み
ま
せ
ん
か
。

健
康
診
断
と
日
常
的
な
セ
ル
フ
チ
ェ
ッ
ク
で
健
康
を

意
識
し
て
み
ま
せ
ん
か

健
康
栄
養
学
部　

管
理
栄
養
学
科　

准
教
授　

宮
良 

恵
美

基準値
健常者の
95％

　長田第５駐車場の整備がこのほど終わり、３月10日に完成セレ
モニーが行われました。新駐車場は41台収容可能です。利便性を
高めるとともに、本学は地球環境に
配慮したエコキャンパスを目指す大
学としての立場から、公共交通機関
の利用促進に向けての取り組みも強
化していきます。ご協力ください。

新新たにたに駐駐車車場場をを新設新設！！

4月
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